



**2 Prep Com Ffd4- Diálogo Interactivo 3 -**

Embajador Sergio Vinocour-Fornieri  
Director de Cooperación Internacional  
Nueva York, 4 de diciembre de 2024

**2 Prep Com Ffd4-Interactive Dialogue 3**

Ambassador Sergio Vinocour-Fornieri  
International Cooperation Director  
New York, December 4, 2024

*Cotejar con alocución /Check against delivery*

Gracias señor Presidente,

Costa Rica hace un llamado a fin de lograr resultados ambiciosos que fortalezcan los compromisos sobre cooperación internacional para el desarrollo en la próxima Conferencia Internacional que tendrá lugar en Sevilla.

La cooperación internacional para el desarrollo nos permite coordinar esfuerzos, compartir recursos y establecer estándares comunes a fin de abordar los desafíos globales.

Permítame referirme a los siguientes puntos:

Primero, es necesario replantear los criterios de medición sobre el progreso de desarrollo sostenible. Éstos criterios deben ir más allá del producto interno bruto.

Costa Rica desea expresar que comparte los comentarios de la delegación de Brasil sobre lo expuesto en el "Elements paper", sobre la necesidad de ir más allá del PIB, y así promover un mayor acceso a financiamiento concesional y otras formas de cooperación que se otorga a los países en desarrollo.

Esto será solo posible mediante el desarrollo de una métrica que tenga un enfoque multidimensional, con la incorporación de las dimensiones ambiental, social y económica.

Segundo, los países en "transición al desarrollo" como Costa Rica aun requieren de la cooperación Norte-Sur a fin de superar sus brechas estructurales de desarrollo y que solo una cooperación adecuada a sus necesidades hace posible superar dichos obstáculos.

Tercero, se debe promover la Cooperación Sur - Sur y triangular para transmitir conocimientos, ideas, experiencias y destrezas técnicas, aprovechando las fortalezas y ventajas comparativas de los países.

Esta cooperación no debe ser sustitutiva de la cooperación Norte-Sur, sino más bien un complemento de ésta.

Costa Rica renueva su compromiso con el éxito de la Conferencia de Financiamiento para el Desarrollo.

Thank you Chair,

Costa Rica calls for ambitious outcomes to strengthen commitments on international cooperation for development at the next International Conference to be held in Seville.

International cooperation for development allows us to coordinate efforts, share resources, and establish common standards to address global challenges.

Allow me to refer to the following points:

First, it is necessary to rethink the criteria for measuring progress in sustainable development. These criteria must go beyond the gross domestic product.

Costa Rica wishes to express that it shares the comments of the Brazilian delegation on what is presented in the "Elements paper" on the need to go beyond GDP and thus promote greater access to concessional financing and other forms of cooperation granted to developing countries.

This will only be possible through the development of a metric that has a multidimensional approach, with the incorporation of environmental, social, and economic dimensions.

Second, countries in "transition to development," like Costa Rica, still require North-South cooperation to overcome their structural development gaps, and only a cooperation that is appropriate to their needs makes it possible to overcome these obstacles.

Third, South-South and triangular cooperation must be promoted to transmit knowledge, ideas, experiences, and technical skills, taking advantage of the strengths and comparative advantages of the countries.

This cooperation should not be a substitute for North-South cooperation, but rather a complement to it.

Costa Rica renews its commitment to the success of the Financing for Development Conference.

As the Pact for the Future indicates, we must redouble our efforts with ambitious, prompt, fair, and



Tal y como lo indica el Pacto por el Futuro, debemos redoblar esfuerzos con acciones ambiciosas, prontas, justas y transformativas para implementar la agenda 2030, alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible y no dejar nadie atrás.

Muchas gracias.

transformative actions to implement the 2030 agenda, achieve the Sustainable Development Goals, and leave no one behind.

I thank you.

